

Información de Trámite

Nombre Trámite	EMISIÓN Y RENOVACIÓN DE PERMISOS DE OPERACIÓN VEHICULAR, TRÁMITE UTMTTTSVCH DEL GAD MUNICIPAL DE CHUNCHI
Institución	GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN CHUNCHI
Descripción	Es el título habilitante mediante el cual el Estado concede a una persona jurídica, que cumple con los requisitos legales, la facultad de establecer y prestar los servicios de transporte terrestre comercial de personas y/o bienes.
¿A quién está dirigido?	Toda persona que necesite realizar el trámite deberá acercarse a las dependencias de la Unidad de Tránsito Vehicular ubicada en el tercer piso del edificio "nuevo", del GAD Municipal de Chunchi. Dirigido a: Persona Jurídica - Privada.
¿Qué obtendré si completo satisfactoriamente el trámite?	Tipo de Resultado: Obtener autorización o permiso. Resultado a obtener: <ul style="list-style-type: none">• permiso de operación para poder brindar el servicio de transporte
¿Qué necesito para hacer el trámite?	Requisitos Generales: <ol style="list-style-type: none">1. Nómina de los socios o accionistas en donde consten los nombres y apellidos completos, número de cédula y tipo de licencia.2. Certificado de cada socio de no ser miembro de la fuerza pública en servicio activo, vigilantes, autoridades o empleados civiles que trabajen en los organismos relacionados con el tránsito y el transporte terrestre; este requisito aplica en casos de que la Constitución Jurídica sea mayor a los 180 días o el socios que no hayan participado en el proceso de constitución jurídica.3. Matrícula o copia del contrato de compra venta notariado (en caso de existir), certificado de revisión técnica vehicular para vehículos menores al 2011 , factura de la casa comercial en caso de vehículos nuevos.4. Nómina de socios otorgada por el Secretario de la Cooperativa (en el caso de Cooperativas) o por la Superintendencia de Compañías (en caso de Compañías); Nombramiento registrado en la Superintendencia de Compañías y en el Registro Mercantil o Registro de la Propiedad según el caso (para Compañías) o Registro de Directivas de Organizaciones de la Economía Popular y Solidaria (Para Cooperativas)5. Copia del Registro Único de Contribuyentes de la compañía6. Historia laboral del tiempo de servicio por empleador del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), por cada socio.7. Copia legible del Comprobante de pago del costo del servicio Requisitos Específicos: Requisitos adicional para los trámite dentro del Gad Municipal, el certificado de no adeudar.
¿Cómo hago el trámite?	La documentación se presentará de manera presencial. No es necesario un turno previo. Acercarse a las dependencias de la Unidad de Tránsito Vehicular ubicada en el tercer piso del edificio "nuevo", del GAD Municipal de Chunchi. Canales de atención: Presencial.
¿Cuál es el costo	Conforme a la Ordenanza de Títulos Habilitantes el costo es de (\$1000.00) por unidad

del trámite?

¿Dónde y cuál es el horario de atención?

Tercer piso del Gad Municipal
General Cordova y Capital Ricaurte
08:00 a 17:00

Base Legal

Contacto para atención ciudadana

Funcionario/Dependencia: personal de la unidad
Teléfono: 032 936 013 ext. 23

Transparencia